

Pour Oumar Dembele

Après avoir respecté son assignation à résidence en pointant au commissariat de police chaque semaine, Oumar est au centre de rétention depuis le 14 janvier 2022. Cette situation est inacceptable. Alors qu'il a construit sa vie en France et qu'il n'a plus personne au Mali, il est menacé d'expulsion. Le centre de rétention de Metz est un véritable cluster avec plus d'une vingtaine de cas positifs au covid. Au lieu d'être scolarisé et de continuer son beau parcours d'insertion, il est confiné dans sa chambre, seul, sans pouvoir communiquer directement avec ses proches, ni même avec son avocate. Il n'a que quelques vêtements prêtés par son coach avant le confinement du centre de rétention en raison des nombreux cas covid. Cette situation est d'autant plus choquante quand on connaît Oumar Dembele.

Oumar est pour certains d'entre nous un ami, un frère ou un fils de cœur. Pour d'autres il est un athlète joyeux et prometteur, un animateur doué avec les enfants, ou encore une main forte qui permet les manifestations de notre club d'athlétisme. Pour d'autres encore c'est simplement un lycéen intégré et méritant, dynamique et investi dans la vie sociale, sportive et culturelle. Pour nous tous, c'est surtout une belle personne, souriant, plein d'humour, sérieux à l'école et toujours prêt à aider. Alors comment accepter ce qu'il est pour la préfecture, pour « la France » ? Un jeune malien qui ne mériterait pas de rester dans sa famille de cœur, la seule qui lui reste. Un jeune qui ne montrerait pas assez de signes d'intégration à la société française. Un numéro de dossier qui doit repartir dans son pays, le plus vite possible. Un délinquant qui mériterait la prison pour avoir refusé un test PCR alors qu'il en a le droit tant que la procédure de rétention n'a pas été menée à son terme.

Tous les recours juridiques ont été tentés, dont un appel encore en cours, et nous espérons une décision politique. Afin de faire entendre qui est Oumar, pour éviter que son expulsion aboutisse, pour protester contre cette situation...

Rejoignez-nous devant la préfecture de Meurthe-et-Moselle

6 rue sainte Catherine à Nancy

Le mercredi 26 janvier à 15h

Une conférence de presse se tiendra durant la manifestation,
nous invitons chaque élu qui a soutenu Oumar à nous rejoindre avec son écharpe tricolore

Aidons Oumar à rester chez lui, chez nous.